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GROUP A The binder made from newspapers- der Hefter aus alten Zeitungen!

Eco-friendly back-to-school supplies for a sustainable school year
- Umweltfreundliche Schulsachen für ein nachhaltiges Schuljahr


The plastic and vinyl used in school binders are not recyclable, but did you also know that they also release dioxins in production? Naked Binders are free of plastics, vinyl or toxins. The 100% recyclable collection of binders and folders are also made from 100% old newspapers. This collection has everything to keep students organized, and can be recycled when the school year is finished. 


Übersetzung:
Normalerweise sind Plastik und Vinyl in Heftern enthalten und man kann sie nicht wiederverwerten. Aber wusstest Du auch, dass sie Dioxine, das sind Gifte, bei der Produktion freisetzen? Die naturbelassenen Hefter enthalten kein Plastik, sind frei von Vinyl und anderen Giften. Sie können zu 100% recycelt werden und bestehen auch zu 100% aus Abfallprodukten. 
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GROUP B The desk organizer- der Organizer für den Schreibtisch 
Eco-friendly back-to-school supplies for a sustainable school year
- Umweltfreundliche Schulsachen für ein nachhaltiges Schuljahr -


Organization is also important at home. A desk organizer keeps supplies handy and ready to use. This Recycled Cotton Desk Organizer looks like leather but is actually made from cotton from the apparel industry. The journal, note holder, pencil cup, magazine holder, mail sorter and business card rest will keep your home study area in check.

Übersetzung:
Auch sehr wichtig ist gute Organisation zu Hause. Ein Organizer für den Schreibtisch sorgt dafür, dass Büromaterialien geschickt aufbewahrt und allzeit einsatzbereit sind. Dieser Organizer sieht aus wie Leder, ist aber eigentlich aus recycelter Baumwolle aus der Kleidungsindustrie. Das Tagebuch, der Notizzettelhalter, der Stiftbecher, der Zeitschriftenständer, der Briefständer und die Halterung für Visitenkarten sorgen für Ordnung zu Hause auf deinem Schreibtisch.
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GROUP C Recycled Rubber Erasers- Radiergummis aus recyceltem Gummi

Eco-friendly back-to-school supplies for a sustainable school year
- Umweltfreundliche Schulsachen für ein nachhaltiges Schuljahr -


These earth-friendly erasers are made from 100% recycled rubber - 50% post-industrial and 50% post-consumer. The packaging is 95% biodegradable, and printed with soy-based ink on 100% postindustrial recycled paper. The erasers feature a rectangle shape, and paper covers to make erasing easy and clean. They come in assorted colors, and are great for students and artists.

Übersetzung:
Diese umweltfreundlichen Radiergummis bestehen zu 100% aus recyceltem Gummi. Die Verpackung ist zu 95% biologisch abbaubar und mit einer Tinte auf Sojabasis bedruckt. Die Radierer haben eine rechteckige Form und Papierhüllen, um das Radieren einfach und sauber zu machen. Sie sind in sortierten Farben erhältlich und sind optimal für Schüler und Künstler. 
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GROUP D Upcycled Messenger Bag made from chips bags!!!! Eine Schultasche aus Chipstüten

Eco-friendly back-to-school supplies for a sustainable school year
- Umweltfreundliche Schulsachen für ein nachhaltiges Schuljahr -


Help reduce landfill wastes in a fun and fashionable way! Each year, billions of used chip bags fill dumpsters and landfills and are unable to be recycled. Isn’t it cool that you can make school bags form old chips bags? You call this process ‘upcycling.’ 
The unique, multi-colored Messenger Bag is easy to handle and perfect for children. This backpack is made out of chip bag material that could not be recycled but is remade into a functional and creative product.

Übersetzung:
Hilf Müll auf eine witzige und modische Art zu vermeiden! Jedes Jahr werden Millionen von Chipstüten weggeworfen, die man nicht recyceln kann. Ist es nicht toll, dass man alte Chipstüten wiederverwertet und zu Taschen verarbeiten kann? Das nennt man „upcyceln“. 
Diese einzigartige bunte Schultasche ist einfach zu gebrauchen und perfekt für Kinder geeignet. 
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GROUP E Non-Toxic Glue Stick- Der Klebestift ohne Giftstoffe, der nach Rosen riecht!

Eco-friendly back-to-school supplies for a sustainable school year
- Umweltfreundliche Schulsachen für ein nachhaltiges Schuljahr -


The Non-Toxic Glue Stick is safe for the environment, and your kids! It is free of solvents & petroleum, and easily washes off with water. It is extremely easy to use, and made of a environmentally friendly formula. It also has a wonderful rose fragrance that smells like real roses!
The  Non-Toxic Glue Stick would be perfect for eco-conscious kids, teens, parents, offices, or anyone into making eco-friendly crafts!

Übersetzung:
Der Klebestift ohne toxische Inhaltsstoffe ist sicher für die Umwelt und für ihre Kinder! Es ist frei von Lösemitteln und Petroleum und man kann ihn leicht mit Wasser wieder abwaschen. Er ist sehr einfach zu gebrauchen und mit einer umweltfreundlichen Formel hergestellt. Außerdem hat er einen wunderbaren Duft, er riecht nach echten Rosen!
Der Klebestift ist ideal für umweltbewusste Kinder, Teenager, Eltern, Büros und jeden, der daran interessiert ist, umweltfreundlich zu basteln! 
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Robert, are your school things eco-friendly? We can help you!!!!!

Instructions:
Jede Gruppe erhält ein Blatt mit Tipps zu einem umweltfreundlichen Schulprodukt.

Ihr habt 30 Minuten um:
Einen kleinen englischen!!! TV-Spot zu entwerfen, der Robert davon überzeugen soll, euer Produkt zu kaufen!!!
1. Denkt Euch einen lustigen Namen für euer Produkt aus. Ihr dürft das Produkt auch abändern, wenn euch etwas Besseres einfällt!
2. Gestaltet das Plakat mit kurzen Schlagworten zum Produkt und einem Bild des Produktes
3. Teilt euch die Arbeit sinnvoll in der Gruppe auf und beachtet die Zeitvorgabe!

[bookmark: _GoBack]Have fun und lasst Euch was Lustiges einfallen 
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